## 5年生 社 会 見 学



2月16日、社会科「自動車工業のさかんな地域」の学習で広島市宇品にある「マツダミュージアム」に見学に行きました。

まずは、入ってすぐのエントランスホール。ピカピカの展示車がずらりと並んでいます。

中にも自由に乗ることができ、みんな「立派なドライバー」気分を味わいました。





続いて, 2階の「歴史展示」コーナーへ。 マツダの自動車づくりの歴史を展示車を見ながら学習しました。



初めは 3輪トラック



こんな小さな車から・・



ロータリーエンジン



そして、レーシングカーまで・・

## そして、「技術展示」車づくりのプロセスを見学しました。









乗っている人がけがをしないような車体を設計するための衝突実験もしっかりされていました。

最後は、自動車の組み立てラインの見学です。

車体がベルトコンベアーで運ばれていくうちに、次々と部品が取り付けられ、 車ができあがっていく様子にびっくり!そして、あちこちでロボットが大活 躍する様子にまたびっくり!

百聞は一見にしかず!!教科書で勉強したことがよく分かりました。

待ちに待った工場見学。朝からとてもはりきって行きました。まず、メインのマツダミュージアムに行きました。たくさんのかっこいい車がたくさんありました。昔の車なども見て、とてもこうふんしました。 組み立て工場も見ました。いろいろなことを勉強できてとてもよかったです。